

# よつくら通信

文責；いわき市立四倉小学校長 小川幸一

## ～ 自分を鍛えた夏休み 2学期もさらに輝くように ～

35日間の長い夏休みが終わりました。

始業式には、数名の欠席者はありませんでしたが、元気に登校し、夏休みの思い出話を花を咲かせていました。始業式に臨む子ども達は、みんな少し身長が伸び、落ち着きもあり、しっかり話を聞く様子に心と体の成長が伺えました。夏休みの間に、残念ながら交通事故にあっってしまった児童がいましたが、幸い軽症で済んだのでほっとしています。2学期の登校日は85日間となります。病気やけがで休むことなく登校できることを期待しています。始業式の中で次のような話をしました。



- 1 2学期にはたくさんの行事があるが、目的を持ってがんばり、1学期以上の成果を挙げるようにがんばること。
- 2 「ことばすっきり、あいさつはっきり、安全しっかり」の合言葉は、それぞれ、頭を鍛えること、心を鍛えること、体を鍛えることに繋がる。素直な心で友達と接し、自分を見つめ、できないところはできるよう努力することが自分を伸ばすこと。友達と仲良く自分を鍛えていってほしい。
- 3 校庭で土砂を運び出す工事が行われているので、安全に特に気をつけること。
- 4 教頭先生の病気が治って学校に戻ってきたとき、教頭先生がびっくりするくらい成長するようがんばること。

次に、夏休みの思い出と2学期の目標について、代表児童の発表がありました。

### 2年 Y・Yさん

7月にお父さんと妹で四ツ倉海水浴場に行って遊んできました。これまでよその海水浴場に入ったことがあるけれど、四ツ倉海水浴場の波は大きくて怖かったです。でも、大きな波に乗ると、砂浜まで流され、迫力があり楽しかったです。天気が悪くなかったのであまり行けなかったけれど、また行きたいです。2学期の目標は、持久走大会で2位か3位になることです。そのために毎日3週走り、力を発揮したいと思います。

### 4年 H・Yさん

夏休みにうれしかったことは、北海道で仕事をしているお父さんのところに行って一緒に過ごしたことです。1学期は算数のわり算をがんばりました。できなかったけれど復習をがんばりできるようになりました。2学期も復習をしっかり行い、計算ができるようになりたいです。また、音楽祭もあるので、練習をがんばり本番では素晴らしい演奏をしたいです。

### 6年 J・Y君

夏休みに、ボーイスカウトの長期間キャンプに行ってきました。そこでは、何かを作って快適に過ごすことの大切さを学びました。2学期には、持久走大会と学習発表会をがんばりたいと思います。水泳などの運動を日頃からしているけれどもっと運動をして成績を伸ばしたいです。学習発表会では、これまでの6年生の発表を超えるような発表ができるようがんばりたいです。

## 9月の行事

<p>4日(月)あいさつ運動週間(～8日) 6年生地球ラボ訪問</p> <p>6日(水)教育長訪問</p> <p><b>7日(木)教育委員会による学校訪問</b> <b>全校生下校14:15</b></p> <p>8日(金)避難訓練</p> <p>9日(土)土曜学習 小学校理科作品展</p> <p>11日(月)方部音楽祭激励会 3年1組にて教育実習開始</p> <p>12日(火)集金日(3・4年)</p> <p><b>13日(水)お弁当の日 集金日(1・2年)</b> <b>4年生方部音楽祭(アリオス)</b></p>	<p>14日(木)集金日(5・6年) 4年人権教育</p> <p><b>15日(金)お弁当の日 6年修学旅行</b> <b>5年見学学習</b></p> <p><b>18日(月)敬老の日</b></p> <p>21日(木)5年宿泊活動保護者説明会</p> <p>22日(金)交通教室</p> <p><b>23日(土)秋分の日</b></p> <p>24日(日)市総合防災訓練</p> <p>27日(水)6年ユネスコ授業 4年認知症講座</p> <p><b>29日(金)お弁当の日 親子ふれあい弁当デー</b> 学校保健委員会</p>
--	--

＜心の相談員来校日＞

4・8・11・13・19・22・25・27日

＜学校司書来校日＞

1・7・8・14・21・22・28日

### ニュースポーツ大会

夏休みに入ったその日に「ニュースポーツ大会」が公民館の土曜学習とタイアップして行われました。この事業は、本校のPTA活動の一環としてかなり以前から行われていたもので、子ども達に人気のある事業です。地区ごとに縦割りの班でいろいろな競技をし、何点獲得したかで順位を競います。

上級生が下級生を優先させながら、学年の垣根を越えて仲良く楽しく活動できたことに感心しています。5・6年生の思いやりが、落ち着いた学校の基盤であることをつくづく感じました。よい伝統はいつまでも願います。



### 4年生四倉・久之浜方部小学校音楽祭に向けて

9月13日に行われる四倉・久之浜方部小学校音楽祭に向け、4年生の練習に拍車がかかってまいりました。4年生が演奏する曲は、有名で、誰でも一度は聞いたことのある「君の瞳に恋してる」です。

これは、1967年に世界的にヒットしたポピュラー音楽で、これまでたくさんのアーティストにより歌い継がれています。恋する思いを相手に伝わるようにかに表現できるかがポイントとなります。講師として佐藤悟元中学校長先生をお迎えし指導いただいております。

アリオスという大きな舞台上で演奏します。大きなご声援をお願いします。



### 魔法のことば

ある研修会でお聞きした話です。

ある女子児童が、先生に「私でも東大に入れますか?」と聞いたそうです。その子は成績のほうは高い方ではなかったようです。先生が、「そうだね、あなた次第だね。」と何気なく答えたそうです。それからというもの、その子は家庭でも一生懸命勉強するようになり、成績も上がっていったそうです。やる気にさせる言葉っていいですね。

### 自然の驚異

今年の夏は台風が次々と日本に押し寄せしかも長期に滞在し、各地に大きな被害をもたらしました。学校でも災害への対処指導をしておりますが、ご家でも次の点の確認をお願いします。

- 1 緊急避難時の家族の集合場所
- 2 非常時の持ち出し物
- 3 災害に応じた立寄り危険場所と安全な場所
- 4 情報をしっかり聞き取り冷静に行動する